

Neues Immo-Kongressformat

GREET VIENNA startet im Juni dieses Jahres

VON GERHARD RODLER

Die GREET VIENNA steht für „Global Real Estate and Economy Talks“ und ist eine internationale Plattform für Gewerbeimmobilien und Investments in Zentral-, Ost- und Südosteuropa (CEE & SEE), bis hin zu Russland, der Türkei und CIS und findet zum ersten Mal am 12. und 13. Juni 2013 im Palais Niederösterreich in Wien statt.

Intensive Gespräche und Verhandlungen laufen derzeit mit CEE/SEE Botschaften in Österreich und öster-

reichischen Handelsdelegationen in den CEE/SEE Ländern. Sehr starkes Interesse zeigen die großen CEE/SEE Märkte wie Polen oder Russland.

Um die Internationalität dieser Plattform zu bestätigen laufen sogar Kooperationsgespräche bis in den arabischen Raum - Investoren aus Dubai oder dem Oman haben ihr Interesse bekundet.

Das Konferenzprogramm steht in den Grundzügen fest. Der Fokus liegt in

Entwicklung von Regionen abseits der Hauptstädte in den Bereichen: Entwicklung von Infrastruktur, touristische Entwicklung und der Entwicklung von Schigebieten, wo österreichisches Know-How sehr gefragt ist. Organisiert wird das neue Kongressformat von der ehemaligen Gewinn-Kongress- und Seminarchefin Silvia Foissy.

zurück **weiter**